

☆ 鈴木家便り ☆

こんにちは！若夫婦の満と陽子です。今回は父母の様子も一緒にお便りします。

はまっています

ここ数年、父（進）は家庭菜園で落花生を育てています。塩水で茹で、そのままパクリ！茹で落花生は採れたてでないと食べられないそうです。ご近所さんにもお裾分けし、晩酌が進んでこまっちゃうよ〜等と喜んでもらって楽しそうです。

母（孝子）は時間を見つけてはパッチワーク。根気よく細かい縫い目に取り組んでいて、頭が下がります。3年がかりのこたつ布団の完成は来年の予定？？



テレビ出演しました@テレビ東京

この夏、人生の記念にと「昼めし旅」へ出演しました。テレビカメラと共に芸人のアキラ100%さんが我が家を訪問！ちょうど桃の「まどか」の収穫期で、桃の収穫や出荷の様子を取材されました。

番組のメインであるお昼ご飯は、父の家庭菜園で収穫したての野菜を使ったメニュー。つるむらさきのお浸しや、ナス焼き、桃のチーズ焼き等の調理中も撮影されドキドキでした。

そして最後にアキラ100%さんが、まさかのあの芸を披露！楽しい一日となりました。



桃のフルコース

毎年、桃の収穫の終わりにお疲れ様会としてみんなで食事に出かけています。今年は福島市のサイトウ洋食店で桃のフルコースを楽しんできました。

桃はもちろん我が家から持参。スープやサラダ、豚肉に合わせるソース、ピザの具そしてデザートまで、桃を取り入れたお料理はどれも美味しく、夏の疲れが癒されました。

お知らせ

毎週日曜日の福島駅東口前広場のマルシェには11月末ごろから出店予定です。出店情報はフェイスブックやインスタでご確認ください。

フェイスブック



インスタグラム



毎年少しずつ違う桃のフルコース